

IEDEP se une a alianza interinstitucional en Zacatlán para fortalecer la formación profesional de estudiantes

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla participó en la firma de un convenio de colaboración con el Gobierno Municipal de Zacatlán, encabezado por la C. Beatriz Sánchez Galindo, Presidenta Municipal, con el propósito de abrir nuevas oportunidades de desarrollo profesional para el alumnado del IEDEP.

Durante el evento, nuestra Directora General, Arq. Juana Guadalupe Marmolejo Sánchez, formalizó este importante acuerdo que permitirá a estudiantes del Instituto realizar su servicio social y prácticas profesionales en espacios institucionales del municipio, contribuyendo a su formación integral y al servicio de la comunidad.

Este convenio fue firmado en conjunto con otras instituciones educativas de la región, entre ellas:

- Instituto de Ciencias Administrativas, Turísticas y Humanidades Chignahuapan
- Universidad Alianza Hispana
- Instituto Tecnológico Superior de la Sierra Norte de Puebla – Zacatlán
- Universidad del Golfo de México – Zacatlán

Agradecemos al Gobierno Municipal de Zacatlán y a la C. Beatriz Sánchez Galindo por incluirnos en esta alianza estratégica que reafirma nuestro compromiso de ofrecer una educación pública de calidad, con vínculos reales en el ámbito laboral y comunitario.

En el IEDEP seguimos trabajando para brindar más y mejores oportunidades a nuestra comunidad estudiantil.